

Familias de Nogales por fin tendrán sus viviendas

Minvu comenzó la construcción de 88 casas a integrantes del excomité Las Flores, que hace 20 años esperan por esta solución habitacional.

Redacción
 La Estrella Quillota-Petorca

Con momentos de profunda emoción las familias del excomité Las Flores de Nogales dieron el inicio oficial de las obras de construcción de su esperado proyecto habitacional que, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, construye bajo el Programa de Fondo Solidario DS-49, y que se compone de 88 viviendas; entre las que se contemplan algunas destinadas a adultos mayores y otra acondicionada para discapacidades menores.

MUCHA EMOCIÓN

“Me siento demasiado feliz porque detrás de mí hay muchas familias” dijo Silvia Tobar, presidenta del comité que agrupa a estos beneficiarios quien, además, recordó que el en año 2021 habían perdido el terreno, cedido por el concejo municipal, situación que los obligó a iniciar una contienda judicial para su reposición. En ese intento, el entonces director de Obras Municipales, Gonzalo Tapia Vergara, fue clave en estos esfuerzos. Razón por lo cual, las familias decidieron de for-



HACE 4 AÑOS ESTOS VECINOS DE NOGALES HABÍAN PERDIDO EL TERRENO CEDIDO POR EL CONCEJO.

ma unánime bautizar el proyecto con el nombre del fallecido funcionario en honor a su memoria y trabajo para conseguir la restitución del lote.

Silvia Tobar también agregó que en los momentos de dificultades por el terreno “nunca bajamos los brazos, y como somos mujeres tercas sabíamos que teníamos que luchar y logramos lo que muchos pensaban que no se iba a conseguir porque, incluso algunos se fueron del comité, pero nos aferramos de todo y siempre estuvo Gonzalo que nos apoyó desde el principio y

lo logramos”.

En relación a lo anterior, la seremi de Vivienda de Valparaíso, Belén Paredes, manifestó que “no hay nada más importante cuando el Estado cumple sus compromisos con las personas y hoy estamos honrando ese compromiso que teníamos con estas dirigentas que nos pedían cumplir con su propósito de tener una vivienda digna. El Plan de Emergencia Habitacional nos ha hecho abordar situaciones como esta; familias que llevaban más de 20 años esperando una respuesta súper concreta que es la construc-

ción de sus viviendas”.

Este esfuerzo de apoyo a los y las integrantes del excomité Las Flores también fue destacado por la alcaldesa Leslie Pacheco, quien señaló que “la ilusión de estas familias se va concretando con el inicio de las obras, con la ilusión que ellos tienen porque son más de 20 años esperando, familias que quedaron fuera de otras poblaciones, pero hoy ya se concreta y están muy felices, como nosotros que como concejales fuimos parte de destrabar las problemáticas que ellos tenían”.